
SEE 基金会三届三次理事会

会议纪要

时间：2014 年 8 月 2 日 9:00-10:35

地点：北京 首创天禧营销中心

时间 议程 发言人

主持人宣布基金会理事会开始

09:00-09:10 阿拉善 SEE 公益机构 2014 年上半年财务简报 张睿波

09:10-09:30 SEE 基金会上半年工作报告 郭霞

09:30-10:00 IPE 项目讨论与表决 马军、郑钰

10:00-10:20 穿越贺兰山徒步筹款活动汇报 郭霞

10:20-10:35 自由讨论

参会人员：

理事会： 任志强、万捷、冯仑、刘晓光、漆洪波、周洲、林洁、王静、

刘小钢、陈致远（电话参会）

监 事 会： 钱晓华、朱仝、杜旭强、孙莉莉

说明：理事会成员 11 人，实到 10 人，缺席 1 人。

参会理事超过理事会总人数 2/3，会议有效。



一、 阿拉善 SEE 公益机构 2014 年上半年财务简报：

二、 SEE 基金会上半年工作报告：

三、 IPE 项目讨论与表决：

关于汇报内容的讨论：

任志强：马军在汇报中提出，SEE 支持的资金将重点用于三大项目，计划完成的时间？

马军： 都将在今年８月至明年７月之间完成，预计地图的 App 将在明年 1 月份完成。

冯仑： 非常赞赏马军所做的工作,建议理事会加大对 IPE 提供支持，特别是在 App 的投入

上。SEE 需要有我们的标志性的产品，要有突出的具有社会影响力的公益产品和

服务。

刘晓光：信息公布的平台是什么形式？公布污染点之前是否和对方沟通?

马军： 通过 360 助手等搜索“污染地图”，都可以找到 App。

另外，我们非常重视与污染企业之间的沟通。大家可以看到，凡是地图上标为蓝色

的，这些企业都已经提交了相关的整改方案，或者是已经产生了倒计时的时间表。

目前，多家企业均已做出了积极的回应。

刘晓光：如果在污染企业配合或者积极进行沟通的情况下，在处理上还是要妥善一些。

马军： 我们已经并且正在和山东、河北、天津、北京等各地的企业进行着前期的沟通，因

为之前的执法不严，企业外部的守法环境不太理想，我们需要给到企业一个缓冲的

时间。

任志强：同意冯仑的意见，但同时我们希望把赞助项目变为合作项目。由秘书处负责重新起

草一个更紧密的五年战略合作协议，合作包括把 IPE 的技术培训给 SEE 支持的其

他机构，技术和资源共享等。

马军： 这一部分我高度认同。

周洲： 合作是项目的前置条件。合作的边界要明确：购买服务、共享成果。



表决事项：通过 IPE 信息公开及绿色供应链管理项目 400 万元

表决结果： 赞成：10 票 反对： 0 票

四、 穿越贺兰山徒步筹款活动汇报：

关于汇报内容的讨论：

漆洪波：活动要加紧安排，因为涉及到十一长假，方便大家提前安排自己的时间。

理事会结束。

SEE 秘书处
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